

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

1.1 Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan dalam penelitian skripsi ini dapat disimpulkan bahwa :

1. Latar belakang ibu rumah tangga memilih bekerja sebagai buruh di industri batu bata dipengaruhi oleh banyak faktor seperti faktor lingkungan tempat tinggal, ekonomi yang rendah, beban ganda yang di tanggung, rasa ingin mandiri dan memanfaatkan waktu dengan sebaiknya.

Para ibu rumah tangga memikirkan banyaknya tanggungan yang belum dapat di penuhi dikarenakan pendapatan suami yang rendah. Kondisi ekonomi yang memprihaktinkan menjadi alasan utama para ibu rumah tangga memutuskan untuk bekerja di industri batu bata. Memilih bekerja adalah keputusan yang tepat untuk membantu perekonomian keluarga.

Terbukti dengan istri bekerja, dapat membantu suami dalam memenuhi kebutuhan ekonomi keluarga. Perempuan bekerja menjadi pintu gerbang untuk dapat keluar dari konstruksi yang memandang kaum perempuan sebagai kaum yang lemah dan hanya bisa bekerja di ranah domestik saja.

Perempuan sudah membuktikan, bahwa dengan bekerja, mereka dapat membantu memenuhi kebutuhan keluarga.

2. Para buruh di industri batu bata dalam penelitian ini memiliki pandangan tersendiri bahwa profesi sebagai buruh di industri batu bata merupakan profesi yang bisa dilakukan oleh siapa saja tidak terkecuali oleh para perempuan. Dalam penelitian yang telah dilakukan para buruh perempuan di industri batu bata merasa bahwa mereka harus berjuang untuk bisa mengimbangi kemampuan yang dimiliki oleh kaum laki-laki, sehingga mereka tidak diremehkan oleh pihak lainnya. Bekerja di industri batu bata dijadikan sebagai salah satu solusi para ibu rumah tangga untuk meningkatkan perekonomian keluarga dan sebagai perolehan manfaat yang diterima baik secara finansial maupun personaita individu. Hal tersebut diperoleh melalui tiga proses dalam konstruksi sosial yang terjadi pada buruh perempuan dan juga masyarakat. Melalui tiga proses dialetika tersebut, terbentuklah konstruksi sosial yang memandang bahwa kaum perempuan sebagai individu yang membawa perubahan positif bagi dirinya, keluarga dan masyarakat.

1.2 Saran

Berdasarkan hasil temuan yang didapat dalam penelitian tentang konstruksi sosial terhadap buruh perempuan, saran yang diberikan penulis adalah agar para perempuan yang bekerja di industri batu bata terkhusus bagi ibu rumah tangga agar lebih percaya diri untuk menunjukkan kemampuan melakukan pekerjaan yang bersifat maskulin. Dengan adanya perempuan yang bersaing dalam ranah

maskulinitas seperti buruh perempuan *nyompren* di industri batu bata mampu membangkitkan lagi semangat untuk menambah wawasan dalam bekerja dan belajar agar dapat menjadi perempuan yang mandiri dan dapat di hargai di dalam keluarga. Bagi masyarakat sekitar daerah industri batu bata diharapkan mampu mempertahankan sebuah konstruksi baru yang memandang kaum perempuan berhak untuk mendapatkan sebuah kesempatan untuk mencari pengalaman dalam bekerja dan kemandirian dalam dirinya. Dengan begitu, kaum perempuan merasa dihargai dan di hormati di lingkungan sekitarnya.

